



Between Breaths Kembali untuk Berlari di St. John's: Jelajahi Sensasi Mendebarkan!

Description

Antusiasme Untuk Pertunjukan Antara Nafas di LSPU Hall

Pertunjukan teater yang dipimpin oleh Robert Chafe, Antara Nafas, yang berfokus pada karya dari almarhum Jon Lien akan tampil di LSPU Hall setelah tur sukses di Kanada daratan dan Maritimes. Artistic Fraud's Between Breaths akan menampilkan pemain asli termasuk Steve O'Connell, Bernadine Stapleton, dan Darryl Hoskins serta musisi yang kembali. Direktur Jillian Keiley mengatakan pertunjukan ini menyentuh hati penduduk Newfoundland dan Labrador dengan cara yang istimewa.

Kisah Jon Lien, seorang peneliti dari North Dakota yang akhirnya terlibat dalam penyelamatan paus yang terperangkap di jaring pancing, menjadi pusat dalam pertunjukan ini. Keiley mengungkapkan bahwa Lien peduli dengan jaring pancing sebanyak dia peduli dengan paus itu sendiri. Pertunjukan Antara Nafas akan berlangsung di LSPU Hall mulai dari 20 hingga 24 Maret.

Momen Emosional dalam Pertunjukan Antara Nafas

Dalam pertunjukan ini, penonton akan disuguhkan dengan momen-momen emosional yang membuat mereka terbawa dalam cerita yang sangat menyentuh. Karya ini seakan menjadi penghormatan bagi keberanian dan ketulusan Jon Lien dalam melindungi makhluk laut yang rentan.

Dukungan dari Pencinta Seni Pertunjukan

Keberhasilan tur pertunjukan ini di berbagai kota di Kanada dan Maritimes menjadi bukti akan dukungan yang besar dari masyarakat terhadap seni pertunjukan. Melalui Antara Nafas, penonton dapat merasakan atmosfer yang memikat dan intens dari kisah yang ditampilkan.

Dapatkan Tiket Untuk Menyaksikan Pertunjukan!

Jangan lewatkan kesempatan untuk menyaksikan pertunjukan Antara Nafas di LSPU Hall. Segera dapatkan tiket Anda dan nikmati pengalaman teater yang mendalam dan mengharukan ini bersama keluarga atau teman-teman. Dapatkan inspirasi dan pesan moral yang mendalam melalui kisah nyata ini.

Ringkasan

Pementasan teater “Between Breaths” karya Robert Chafe yang mengangkat kisah pahlawan lokal Jon Lien akan kembali di LSPU Hall. Dibintangi oleh Steve O’Connell, Bernadine Stapleton, dan Darryl Hoskins, serta musisi yang kembali, pertunjukan ini dikatakan memiliki daya tarik khusus bagi masyarakat Newfoundland dan Labrador. Jon Lien, yang semula datang ke provinsi ini untuk mempelajari burung, akhirnya terlibat secara langsung dalam penyelamatan paus dari jaring ikan. Apa pendapat Anda tentang kisah pahlawan lokal ini? Bagaimana pengaruhnya terhadap masyarakat Newfoundland dan Labrador? Jangan lewatkan pementasan “Between Breaths” di LSPU Hall mulai tanggal 20 hingga 24 Maret. Ayo berikan komentar dan pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark